
令和４年度第２回連携中枢都市圏ビジョン懇談会　事前意見一覧

資料№等 意見等 回答 担当課 提出委員

1
資料１
P1

№２　起業・創業支援事業

良い事業だと思う。特に若桜町では活用されており、若桜町
の活気を現地でも感じられる。（実績の単位をそろえてほし
い。若桜町100万円、智頭町3000千円）

　御意見ありがとうございます。引き続き、圏域経済の発展
に向けて取り組んでまいります。実績の単位については、千
円で統一したいと考えます。

鳥取市企業立
地・支援課

中野委員

2
資料１
P1

№３　圏域内の事業者に向けたセミナー開催事業

未開催が多い。企業にとって使いにくい事業になっていない
か見直しが必要では？

　「人材確保促進事業セミナー」「働き方改革セミナー」は
１月以降の開催予定、「中小企業大学校サテライトゼミ」は
12/6、12/7に開催いたしました。
　セミナー参加者のアンケート結果等を踏まえ、より良い内
容となるよう、検討を進めてまいります。

鳥取市経済・
雇用戦略課、
企業立地・支
援課

中野委員

3
資料１
P２

№５　関西事務所運営事業

R４．９月末実績は９５ではなく、１００ではないか。

　申し訳ございません。ご指摘のとおり、令和４年９月末時
点の実績値は「１００件」です。修正しましたので、「当日
配布資料２」を御確認ください。

鳥取市経済・
雇用戦略課

中野委員

4
資料１
P2

№７　森林保全推進事業

R４．９月末実績は１７４ではなく、９３９ではないか。

　申し訳ございません。「実績」欄の鳥取市と香美町の記載
に誤りがありました。（令和４年９月末時点では、未実施）
　修正しましたので、「当日配布資料2」を御確認くださ
い。

鳥取市林務水
産課

中野委員

5
資料１
P2

№８　林業従事者支援事業

若桜町の「奨学金返還額の一部を町助成」とは、林業に従事
した者についてか？

　林業に従事した者について奨学金の返還額の一部を助成し
ています。

若桜町経済産
業課

中野委員

当日配布資料１
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6
資料１
P6

№２６　因幡・北但西部周遊バス運行支援事業

ツアー客の対象は県外客を想定したものか。圏域内の人にも
圏域に魅力を知ってもらうため、例えば公民館にも情報提供
し、圏域の人の参加を募ってはどうか。

　本事業は、圏域を周遊する個人観光客の2次交通対策とし
て運行するツアーバスで、県外客のみならず地元の方々も対
象としています。
　特に新型コロナウイルスの影響を受ける中の運行であった
昨年度と今年度はマイクロツーリズムの振興を図るため、主
な集客層を地元の方々としてきたところです。
　これに伴い、情報提供は県外はもとより、圏域内において
も鳥取市内地区公民館でのチラシ配布をはじめ、その他公共
施設や観光施設などでチラシ配布を既に行っているところで
す。加えて、令和4年7月からは鳥取市観光コンベンション
協会のホームページに圏域6町の観光情報も掲載を開始し、
ウェブ上での情報発信も強化・充実を図ってきています。

鳥取市観光・
ジオパーク推
進課

中野委員

7
資料１
P１１

№５６　圏域の文化財情報連携事業

各町との協議を進められなかった（コロナ禍影響大）とのこ
とだが、WEBでも協議は可能ではないか。計画（スケ
ジュール）が甘かったのでは、と思う。

　当初の計画では、鳥取市の文化財一覧のページを作成し、
そこに各町のリンクを設置する予定でしたが、本市の指定文
化財一覧の基になる「歴史文化基本構想」がコロナ禍を受け
て令和４年度までずれ込んだため、作業が遅延しています。
今後、本市のHPの製作を進め、各町との協議を進めて参り
ます。

鳥取市文化財
課

中野委員

8
資料１
その他

事業に対しての予算規模が記載されていないが、ビジョン懇
談会は、事業内容と実績だけを判断したらいいのでしょう
か。

　今回、お配りした資料については、令和４年度の上半期の
進捗状況をご報告するため、事業内容と事業実績を記載して
おりますが、事業費については、連携中枢都市圏ビジョンで
ご確認をいただけます。第2期ビジョン（策定時・改定時）
においても、ビジョン懇談会でのご意見を踏まえて事業内容
等を検討し、事業費（予算額）をお示ししてまいります。

鳥取市政策企
画課

中野委員
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